



Se dan tiempo. Trump se despide de Musk y dobla tarifa al acero

El presidente se despidió de Musk, aunque dijo que “realmente no se va”, mientras que el dueño de X “desea regresar” en otro momento a la Sala Oval; el republicano anunció que el arancel al acero subirá de 25 a 50% y su gobierno congeló visas a Grupo Firme. E. VUCCI/AP PAGES/HYB



Ahora Trump amenaza con elevar a 50% cuotas para acero y aluminio

Guerra comercial. Anuncia que el aumento de gravámenes será el 4 de junio y acusa a China de violar acuerdo comercial

AFP, AP Y EFE
WASHINGTON

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, amenazó este viernes con duplicar los aranceles a la importación de acero y de aluminio para llegar a una tasa de 50 por ciento.

“Es un gran honor para mí aumentar los aranceles al acero y al aluminio de 25 a 50 por ciento, a partir del miércoles 4 de junio”, escribió el presidente republicano en su red Truth Social.

“Esta será otra gran noticia para nuestros maravillosos trabajadores del acero y el aluminio”, afirmó en el mensaje que termina con su lema de campaña: “¡Hagamos que Estados Unidos vuelva a ser grande!”

Antes de su mensaje en las redes sociales, Trump dijo en una planta del gigante de la metalurgia US Steel, en Pensilvania, que elevaría “del 25 al 50 por ciento los aranceles al acero” para proteger “la industria siderúrgica”.

Según la Administración de Comercio Internacional del gobierno republicano desde marzo de 2024 hasta febrero de 2025, Brasil fue el segundo mayor exportador de acero a Estados Unidos con 3.7 millo-

nes de toneladas métricas, seguido por México con 2.9 millones. El primero es Canadá.

El precio de los productos de acero ha aumentado aproximadamente 16 por ciento desde que Trump asumió la presidencia, según el índice de precios al productor elaborado por el gobierno.

Por la mañana, Trump acusó a China de violar el acuerdo comercial entre ambos países para rebajar los altos aranceles impuestos por Washington y gracias al que, según el mandatario, Pekín se había salvado “de una situación muy mala”.

“Gracias a este acuerdo, todo se estabilizó rápidamente y China volvió a la normalidad (...) La mala noticia es que China, quizás no sorprenda a algunos, ha violado totalmente su acuerdo con nosotros”, dijo Trump en su red Truth Social.

El mandatario no especificó en su publicación las condiciones en las que China habría violado el acuerdo alcanzado dos semanas antes, el segundo que la Administración cerró con un gobierno extranjero tras la imposición de aranceles globales, después del alcanzado con el Reino Unido.

En una rueda de prensa posterior en la Casa Blanca, y sin entrar en detalles, el líder republicano solo dijo que Pekín “violó gran parte del acuerdo alcanzado”.

“Yo fui muy amable y los ayudé porque estaban en problemas con la paralización de una gran cantidad de negocios, pero estoy seguro de que hablaré con el presidente Xi (Jinping) y espero que podamos resolverlo”, apuntó.

Adiós al “amigo” Musk

Donald Trump despidió este viernes a Elon Musk en el despacho oval, donde el jefe de X dijo que espera seguir siendo “el amigo y el asesor” del republicano e hizo caso omiso de la acusación de que consume drogas.

La rueda de prensa conjunta en la Casa Blanca marcó el final de la aventura gubernamental del hombre más rico del mundo.

El propietario de SpaceX y Tesla apareció con un moretón en un ojo que según él, se lo hizo jugando con su hijo pequeño.

Trump elogió su empeño para reducir el gasto público como rostro visible de la comisión de eficiencia gubernamental conocida como DOGE.

Resultados

Informe de la Operación
Frontera Norte del
29 de mayo de 2025



11
Personas
detenidas



12
Armas
decomisadas



1,128
Cartuchos
incautados



516 dosis
Metanfetamina
confiscada



1,758 dosis
Marihuana
destruida



7
Áreas de concentración
de droga inhabilitadas



4,950 litros
Sustancias para
drogas confiscadas



105 mdp
Afectación
económica al crimen

· FUENTE: Gabinete de Seguridad

“Nos convertimos, esencialmente, en el ‘coco DOGE’, donde cualquier recorte en cualquier lugar sería atribuido a DOGE”, se quejó Musk.

El presidente condenó “los escandalosos ataques, difamaciones y mentiras” que, según él, se dirigieron a Musk.

Musk evitó criticar ayer la política presupuestaria de Trump pese a que hace unos días dijo que estaba “decepcionado” con un importante proyecto de ley que examina el Congreso porque lo considera “derrochador”.